

Nota de prensa

LA CIUDAD DE SAN JUAN RECIBE EL GALARDÓN CAPITAL IBEROAMERICANA DE LAS CULTURAS 2024

26 de enero de 2024– El alcalde de Madrid y copresidente de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), José Luis Martínez Almeida, ha entregado esta mañana el galardón de Capital Iberoamericana de las Culturas 2024 a la ciudad de San Juan. El alcalde de la capital de Puerto Rico, Miguel Romero Lugo, ha recogido el diploma que posiciona a la ciudad como epicentro de la cultura iberoamericana. La secretaria general de la UCCI y concejala delegada de Turismo de Madrid, Almudena Maíllo, y la directora general de la UCCI, Luciana Binaghi, también han sido partícipes de esta entrega que ha tenido lugar en el marco de la 44 Feria Internacional de Turismo, Fitur.

José Luis Martínez Almeida ha destacado que la cultura es la "esencia" de San Juan de Puerto Rico, algo en lo que "coincidimos todas las ciudades de la UCCI, participantes en la XX Asamblea General que celebramos en São Paulo, lugar en el que aprobamos por unanimidad la candidatura de la capital de Puerto Rico".

Resaltando la vocación iberoamericana que tiene Madrid y como copresidente de la UCCI, Martínez-Almeida subrayó la importancia de esta entrega para las relaciones y lazos que unen a Madrid, a San Juan y al conjunto de Iberoamérica.

La importancia de esta unión fue compartida por Miguel Romero, quien además destacó el peso del turismo en el desarrollo económico de las ciudades en general y de San Juan en particular.

La UCCI reconoce así los esfuerzos excepcionales de San Juan en la promoción de la diversidad cultural, patrimonial y artística, así como su papel como catalizador para fortalecer alianzas y fomentar la cooperación internacional.

Es la segunda vez que la capital de Puerto Rico ostentará la capitalidad después de tenerla en 2014 y después de que la XX Asamblea General de la UCCI, realizada en São Paulo en noviembre de 2023, aprobase la propuesta que designó a la ciudad, Capital Iberoamericana de las Culturas 2024.

Con este galardón, la cultura se erige una vez más como puente que une a las comunidades iberoamericanas sirviendo a su vez de lenguaje universal que trasciende fronteras y generaciones, a través de la riqueza de tradiciones y valores compartidos.



Diversidad cultural iberoamericana

A lo largo de este año 2024, San Juan acogerá la reunión anual del Comité de Cultura de la UCCI, un encuentro que reúne a los máximos dirigentes de las mencionadas áreas de las 29 ciudades miembro de la organización internacional. Además, San Juan organizará diversas actividades orientadas a impulsar la diversidad cultural iberoamericana como símbolo de unión de los dos continentes.